

Une première période de l'année bien dynamique pour l'équipe EPS qui a déjà proposé plusieurs animations aux élèves :

- **Une matinée d'intégration** pour tous les élèves de 6^{ème} : Durant toute une matinée, par demi-classe, les élèves se sont challengés autour d'ateliers sportifs, de mathématiques, de français, de SVT, d'anglais ou encore d'histoire géo.
- **Une matinée Sport Scolaire** : durant 2h tous les élèves de 6^{ème} se sont affrontés autour d'ateliers sportifs visant à leur faire découvrir les activités proposées par l'Association Sportive.
- **Le CROSS** : organisé cette année en partenariat avec l'association ELA. Les élèves ont couru par solidarité, mais ils ont également participé à une grande dictée collective et à une collecte de fond pour ELA.

Un grand merci à tous nos élèves pour leur engagement !



